



Samba-Corée
Association des Gabonais en République de Corée

Le Gabon représenté au 10e Festival International des Étudiants de l'Université Nationale de ChungBuk.

L'Université Nationale de Chungbuk a organisé le "10e Festival des Étudiants Internationaux de CBNU," réunissant des étudiants de divers pays pour présenter leurs cultures, arts culinaires et traditions. Bien que représenté par seulement trois étudiants, le Gabon a participé au festival aux côtés de la communauté africaine étudiante de la CBNU, offrant une performance musicale vibrante et une exposition du patrimoine culturel africain.

S'appuyant sur l'expérience acquise grâce à la participation de Samba-Corée à des festivals annuels, la préparation pour cet événement s'est déroulée sans encombre. Les efforts collaboratifs de l'équipe d'étudiants africains ont permis de livrer une présentation impressionnante, mettant en avant la richesse et la diversité des traditions africaines.

Le dévouement des étudiants africains a porté ses fruits, leur performance et leur exposition culturelle leur ayant valu la troisième place dans la compétition du festival. Cette réussite reflète la passion et le travail acharné de l'équipe, qui se projette déjà avec ambition pour revenir encore plus forte lors des futures éditions du festival.

Ce festival a servi de plateforme pour l'échange culturel et le renforcement de la communauté, laissant une impression durable sur tous les participants et les spectateurs. La présence du Gabon, bien que modeste en nombre, a eu un impact significatif, mettant en valeur la fierté culturelle du pays sur une scène internationale.

Fait à Séoul, le 16 novembre 2024

Eyang Diabagate Faty Lamisse
Chargée de la communication

Samba-Corée

